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在纽约总部举行

圭堡：德皮涅斯先生（西班牙） ’

―第四十届会议复会

-悼念瑞典王国首相奥洛夫-帕尔梅先生阁下 

-联合国经费分摊比额表I： 1 2 2 ：！《筵）
―任命各附属机构成员乂补空缺巧其他畫单1： 1 6 ：！ ^塗） 

似选举联合国环境规划署理事会二个理事国 ~

―任命各附属机构成员化补空缺，并作出其他任命〔17〕 

脚任命联合国妇女发展基金协商委员会的两个成员 

脚）认可联合国开发计划署署长的任命；秘书长的说明 

―娶求在第四十届会议议程上増列一个项目

本记录包括中文发言的原文和其他语言发言的译文.度本将刊印在大会正式 

记录.

更左应只对发言^原文提出，更正应作在印发的记录上，由有关的代衰团成 

员一人署名，于一个星期内送交会巧事务鄙正式记录编揖科科长（联合国广场2号 

五日2—750室

8 6—64745^^
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上午I 1点3 0分开会，

第四千届大会常会复会

主席;我宣布大会第西千届常会第I 2 3次全体会议开始，本次会巧是根据 

195 5年12月I《日第40/47 0号巧定而召开的.众所周知，本次大会是应 

秘书长要求，为解决目前联合圍肋政危化而召开的紧急会议，

悼念瑞典王国首巧奥洛夫’帕尔梅先生阐下

主席:在我们开始审议此次续会的问题之前，我十分痛瓜地向大会重提瑞典王 

国首巧奥洛夫帕尔梅先生阐下的悲惨死亡，他巧死亡是发生在大会第四十届会议休 

会之后，

我谨再次向死者象腐和瑞典政府和人民表达我深切的同情和哀悼。

瑞巧央去了一位伟大的领导人，整个国际社会矢去了一位著名和杰出的公民〇

帕尔梅先生对联合国的支持及其对和平与裁军事业的献身精神对我们大家都是 

一个鼓舞。

我请各位代表起立，默哀一分钟化悍念帕尔梅首相。

大会各位成员默哀一分钟。

我请瑞典代表发言。

佛尔姆先生（瑞典在此，我回顾6个月前本次大会纪念会议的另一个巧合。

我国首巧在现在我所站的论坛上在大会发言。他首先宣布他耍向大会所有成员转 

达瑞典人民及其当选代表们的一个信息。

"我们信任联合国，我们致力于联合国。’……’我们看了一下当今的世界， 

仍然认为联合国还只是刚刚开始写历史。

"我们不要使联合国成为反映我们缺点问题的替罪羊。并不是联合置辜 

负了我们；而是我们现在还没有实现联合困的理想。"^ 43,英文

第6 4巧）
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奥洛夫。帕尔拇首相是喜欢到联合国去的，对他来说，联合国是理想化各类不 

同政治信仰的场所，同时还是人类希望的场所。联合国对他来说既是一个挑战化 

是一个鼓励。

现在他离开了我们。在过去几个星期里，瑞典经历了一段驚惊、悲痛和痛苦 

的阶披过去的事是怎么也教变不了的了。 什么也不会使阿洛夫。帕尔梅重新 

夏活。但在这段时间内各国代表团所表达的同情化及主席先生你今天所说的话使 

我们有力量有勇气继续下去。瑞典代表团十分感动，我们爆谢你在这段困难时刻 

河我们所录现出巧同情和热情。我会将此转达给我国政府乂及帕尔梅先生的家属。

主席先生，我还可切向你和各位代表保证，瑞典代表团将继续科帕尔棘先生上 

次在此发言中所表示出的精神继续努力。今天，我们在此解决威胁联合国的危抓 

我们向典洛夫，帕尔梅先生表达敬意的最巧办法就是化賊意和合作精神来解决这一 

危札并且表明在我们的民族利益么化，存在着我们所享有的唯一全球性质的多边 

合作机构一一联合圍 的其正承巧.

议程项目1 2 2 (鱼)

联合国会费分摊比额表《宪章第1 9条^ ；秘书长的信^ A/40/1108 )

主席;我现在请大会注意义^40/21 08号文件，其中载有秘书长给我的信，该信 

函告诉大会，8个成员国在《宪章》实1 9条范图内拖欠他们各自应向联合国的巧 

会费.

我愿提醒各代表团，根据《宪章》第1 9条，

"凡拖欠本组织财政款项之会巧国，其拖欠数目如等于或超过前两年所应

缴纳之数目时，即尚失其在大会投祟权。”

我是否可化认为大会注意到这一规定？

就这样决定。
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议程项目16 羣）

选举附属机构内空缺和其他选举：

间选举联合国环境规划署理事会二个理事国

主席;在开始解决联合国目前财政危机问题之前，我提议我们首先审议3个巧 

政方面例行公事的项目。

大会首先根据议程分巧目16间选举联合国环境规划署理事会的二位成员。

各位代表仍记得，大会在1985年12月17日榮120次全体会议上选举 

了从1 9 8 6年I月1日开始任期3年的理寧会下列1 7个国家的成员：巧根廷、

澳大利亚、臣邑多斯、智利、中国、冈果、丹轰、法国、印度尼西亚、荷兰、尼日 

利亚、邑布亚新几内亚，斯威去兰、阿投伯叙利亚共和国。秦困、鸟干达和赞比瓜

还需从东欧国家集团选举填补两个空缺。我廢提醒《位成员，自1 9 8 6年 

1月1日臥后，东欧国家集团的下巧国家仍然是理事会的成员，因此无资格参加选 

举：保加利亚、波兰、马克兰苏维埃社会主义共和国和苏维埃社会主义共赖国联盟〇

根据议事规卿第9 2条，所有选举都必须臥化名投累义式举行，并且不作擇

名。

但是，我要回顾大会第34/401号决定的第16段，根据该段，当候选人数同 

其弥补空缺席位数相等时，废除无记名投第形式选举附腐机构成员的作法应成为标 

准作法，除非有一个代表团具体耍求财某次选举进行隶决.

鉴于没有这种要求，我是否可臥认为大会决定在此基础上进行选举？

蔚这样决定〇
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主席;我想宣布一下，东欧集团主席己将捷克斯洛伐克巧南斯拉夫的候选人通 

知我。

由于东欧集团提出的候逛人数目与该集团可占有的席位数目相符，我宣布捷克 

斯洛伐克巧南斯拉夫当选为联合国环境规划署理事会理事国，任期至1 9 8 8年12 

月3 1日结東。

议卷项目I 6 (^)的审议就此结来.

巧程项百17 ^隻）

任命各附属机物成员化补空缺，并作出其他任命：

脚任命联合国妇女发展基金协商委员会的两个成员

脚认可联合国开发计划署署长的任命：秘书长的说明^

主席:现在，大会审议巧程项目1 7削，巧一项目是关于任命联合国妇女发 

展基金协商委员会的两个成员，该基金化前的名称为联合国妇女千年自愿基金。I

各位代表还记得，大会在1985年12月18日举行的第I 2 2次全体会议 

上对印度、肯尼亚和挪威作为联合国妇女发展基金协商委员会成员、于1 9 8 6年 

I月1日开始云年任期的任命。在东欧图家集团巧拉了美洲国家集团中当財需 

要其进一歩壌商，臥填补其两个空缺。

在进行这些磋商之后，我已任命哥伦比亚如嬉意志民主共巧国为该协商委员会 

的成巧，任期到1 9 8 8年12月3 1曰结東

我是否可认为大会己注意到这些任命？

就这样决定了。，~ ―----

主席:对议程项目1 7脚的审议就此结宋。

现在，我请大会注意载于文件^^40^246中秘书长关于认可联合国开发计划 

署署长任命的说明。
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在1 9 5 8年1 0月1 4日关于建立该特别基金的第1240 (^!!!:)丑决议 

第2 2段中，大会规定，秘书长在与该特别基金理寧会举行磋商之后，将任命执 

行主任，并送交大会认可。这一程序被秋为也适用于联合画开发计划署署长的任 

命。

在其1 9 8 3年12月1 5日的第38/314号决定中，大会认可了秘书长任 

命布雷德福.莫尔斯为联合国开发计划署署长、于1 9 8 4年1月1日开始4年任 

期的决定，

布雷德福.莫尔斯先生臣通知秘书长他打算于1986年4月30日退休，秘 

书长化十分遗憾的记情同意尊重他自邑的愿望。

巧与联合国开发计划署理事会各理事画进行嗟商之后，秘书长现在建议任命威 

廉.打.德雷瑞(第王洗生为联合国开发计划署署长，任期自1986年5月1日至 

1989年12月3 I日。

方了使大会能够采取必要的行动，有必要在大会第4 0屈会议议程项目第I 7 

项下加进下列分项目；

脚）认可对联合国开发计划署署长的任命。

我是否可认为，大会希望将这一增寺瞒分项目列入大会第4 0届会议的议程？

就这样决定了，

主席;现在，我是否可认为，大会希望认可对威廉，3，德雷跑(弟兰:)苟联合国 

开发计划署署长任期从1986年5月1日到1989年12月31日的任命？

競这样决定了。

主席:巧代表大会，真诚地感谢莫尔斯先生在联合菌工作期间有效巧具有 

献身精神地履行了自己的巧能。

麦克道尔先生^新巧兰^ :西欧巧其他国家集团各成员高兴地支持对威廉-扫.
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德雷请第五先生捏任联合圃开发计划署署长的一致认可。我们巧信，他将坚定巧 

积极地指导这一我们十分重视的组织。我们期望着同他密切王作。

我也希望代隶上述集团的各成员国，深深地感谢卸任署长布嘗德福.莫尔斯先 

生做出的不懈努力。他作为该署署长化及在作为非洲紧急行动办公室主任所发挥 

的协同作用万面留下了一个重大成兢的记录。巧们祝他未来工作一巧顺利。他为 

人热情、在工作中干劲十足，这些都将时时留在我们的记化之中。

小林智豪先生^日本^ :肯先，我希望代表我国政府，真诚和深切地感谢布雷 

德福，莫尔斯先生多年来臥献身精神有效地领导了联合国开发计划署的王作。我国 

化府十分重视联合園在发展方面的业务活动，在这些活动中联合围开发计划署发挥 

着中吃、作用，我国政府感谢莫尔斯先生杰出地履行了自己的职责。我们对联合国 

开发计划署的活动所抱有的感谢瓜情在很^大程度上是来自他作出的不懈努力巧坚定 

的承诺。

我也希望热烈欢迎威廉.扫，德雷翅炼王:)先生担任联合国开发计划署署长这一 

新职务，他的能力巧广泛经验是众所周知的，我们相信，他将在进一步推动联合 

国开发计划署的活动方面作化杰出的贡献，促进《展中图家的利益。我们通巧你、 

主席先生向德雷巧先生保证，巧園代录团将在联合国开发计划署的所有活动中予拭 

充分的合作。

戈洛布先生（南斯拉夫）:我代轰7 7區集团的国家发言，我们向莫尔斯先生 

在捏任联合国开发计划署署长期间所做的长期的、坚持不懈的、全记全意和积极的 

服务轰示深切的赞赏。我们将怀念他对该机构的领导，我们在这里都将会记起他。 

我们祝他顺利。

请允资我欢迎德雷巧先生。我们欢迎化被任命为署长，我们期待着与他进巧 

合作，臥便巩固和进一歩发展和扩大开发计划署的重要的活动，这些活动在发展中 

国冢的发展进程中起着重要和巧定性的作用。我们相信，他在现场的广泛的经验 

将能够在他的新的职位上充分的发挥作用。
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萨雷先生【塞内加尔^:巧歡们非洲来说，莫尔斯先生是我们中间的一个。他 

象其他非洲人一梓成为我们中间巧一员。我的意思是，在他主持联合国开发计划 

署的时候，他全瓜全忌、慷慨大度、孜孜不卷和出色的进行了工作，他理解非洲的 

问题，但从来不因此感到满足。我们特别赞赏他在解巧某些问题时的智慧，特别 

是他最近也競是最后一项工作，在大会通过有关非洲严塞经济局势的第3 9/2 9 

号巧议之后，他作出了巨大的努力。

根据秘书长的指示.并由于国际社会的慷慨，莫尔斯先生把数百万非洲人从饥 

饿和死亡的巧缘挽敷回来。因此，非洲绝不会忘记莫尔斯先生於他的献身精神和 

才干主持联合国开发计划署的时候所做的工作。

同时，我也想指出，当我们赞扬莫尔斯先生的时候，我们也在赞扬联合国，特 

别是联合固的信条.其中包含声搂和独立。

我们向化的继任者德雷巧先生保证，我们将全成、全意的与他合作。我们了解 

他的经历和他为了建立美国非洲出口银行所作的^努力.巧银行对非洲来说是我 

们最能依靠的机物。我们相信，德雷巧先生将继续完成莫尔斯先生的享业。我 

们向他保证，我们准备全记全意的与他合作，我们希望这一合作能够巩固联合国的 

化位和形象〇

臣尼特先生《牙买加在联合国开发计划署现任署长莫尔斯先生即将离任的 

前夕，作为联合国开发计划署理辜会的主席，我要代轰我们大家提出布雷德一一 

技是我们对莫尔斯先生的称呼—为世界发展中區家所作出的积极的和孜孜不惟的努 

力。 ，

他贡献出了自己的经历、智慧和服务，粮难使后人化到他的程厦，我们将 

永远记着化。他的贡献競是极大的强调了人在发展进程中的重要性。他的贡献 

就是使我们知道为固际社会应当提供怎梓的忠诚和服务。

我们欢迎新的署长，但我们也回顾莫尔斯先生为我们大家所作的工作。他将 

一直留在我们的记化之申。
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锡迪基先生【盡加拉国1 ；我代轰我们代表团和我国政府欢迎德雷巧先生担任 

联合国发展计划署署长。我向他保证，我们代轰团和我国政府将在他执行其繁重 

的职责时与他进行最充分的合作。我相信，他绝不会落在他的前任莫尔斯先生长 

期政来所作的出色的工作的后面，我们极其赞赏莫尔斯先生的工作。我代轰我们 

代轰团和我吗衷，心的感谢他〇

我向德雷说先生保证，在他的工作中我们将一直进巧合作和协助他。我再次 

欢迎德雷瑞先生捏任联合圍开发计划署署长。

主席;现在我们结来对化程项目I 7的审议。

耍求在第四千届会巧议程上增列一个项目【

主席;现在我们讨论联大会议召开前的一竖新的问题。我相信，现在各位代 

表己经阅读了^74071102和口。!'!'. I巧2拟及义/^口/^口^巧义江过.1—3号文件 

中秘书长题为"目前联合国财政危机"的报告.

据本人了解，有人提出大会在什么巧程项目下讨论巧一报告最适宜，

为了便大会的讨论顺利进行，为了避免争议和尽早达成一个支持秘书长建 

议的一致意见，秘书长在~^马上将要散发的说明中要求在第四十届联大议程中， 

增补一个题为"目前联合国财政危机，，的项目.

因此，我现在宣布本次会议休会，乂便让总务委员会立巧在第4号会议室开会 

计论义740724巧文件中的这一要求。

下次全体会议将在下午3时举行。

中午1 2时嚴会,
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